

パソコン県民講座

西新・飯倉

次郎丸・愛宕

新年会

平成 24 年 1 月 21 日（土）居酒屋 網元 にて

西新教室のみなさん



去る 1 月 21 日に、4 校合同で『新年会』をさせていただきました。

お忙しい中、たくさんの方にご参加いただき、ありがとうございました。
新年会の様子を少しお届けです・・・

飯倉教室のみなさん



次郎丸教室のみなさん



愛宕教室のみなさん



みんなと一緒に
楽しい時間
過ごすことができました！



愛宕教室の片岡さんは、西新教室時代から、もう8年近く通っていただいています。

初めてのイベント参加の愛宕教室だったのですが、たくさんのみなさんにお参加いただいたとても嬉しかったです！



愛宕教室のみなさん！

教室が違っても、みなさんわきあいあい。
同じ事を学ばれている事もあり、話に花が
咲いておりました！！

私達は愛宕でーす！



飯倉教室のみなさん！

飯倉教室からは、県民講座の生徒様の中で最高齢の89歳 小林さんがご参加くださいました。

教室に来ていただくようになって4年目。
ワードはもちろん、デジカメ写真の加工が
とってもお上手です。

小林さん



西新教室の中村さんは、写真を撮るのがとってもお上手です。

新年会の様子もたくさんカメラに収めていただき、後日みなさん写真をいただきました！
ありがとうございました。



西新教室のみなさん！

古川さん、乾杯の音頭
ありがとうございました！

なんだか、アイドル
みないたおふたり。



次郎丸教室のみなさん！



次郎丸教室のみなさんは、県民講座のイベントに何度も参加くださっている方ばかり。

教室でお会いした時も「元気?」「久しぶり」とみなさん声を掛けあわれ、とても仲良しです。
今回もたくさんの方にご参加いただきました！

待ってました!!

Bingo大会!!



ちょっとー!!
全然ないんですけどー

みなさん、真剣です！



炭酸キーパー、ハイポールのお供に。



高級タッパーGET



当たったみなさん、
素敵なお顔です！

ありがとうございました

お腹もいっぱいになってきたところで、恒例の
Bingo 大会です！！
昨年よりもかなり、レベルアップした景品（笑）を
ねらって、みなさん真剣！
あれ？中崎先生も・・・？！

今年の新年会もたくさんの方に参加していただき、そしてみなさんと貴重な時間を過ごさせていただき、
インストラクター一同、心より感謝しております。

至らない点も多々あったかと思いますが、またイベントにご参加いただけると幸いです。

パソコン県民講座 西新・飯倉・次郎丸・愛宕教室インストラクター一同